



Wie wir uns als Kirchgemeinde beschreiben

Vielfalt: Wir sind eine vielfältige Gemeinschaft, in der jeder so sein kann, wie er ist. Dabei steht der Mensch im Mittelpunkt, nicht seine Meinung. In aller Verschiedenheit verbindet uns unsere Ausrichtung am christlichen Glauben. Wir pflegen eine Kultur des Vertrauens und der Offenheit. Wir leben aus der Hoffnung und halten aus, wenn es nicht immer eine einfache Antwort gibt.

Gemeinschaft: Wir sorgen uns umeinander. Das heisst für uns, gute Nachbarschaft pflegen mit anderen Konfessionen, Religionsgemeinschaften, Initiativen und Vereinen in unseren Quartieren und der Stadt. Wir suchen den Austausch und die Begegnung und pflegen einen achtsamen Umgang miteinander. Wir verstehen uns als Teil eines bunten, vielfältigen und tragfähigen Netzwerkes und tragen dazu bei.

Zuversicht: Wir sind zuversichtlich und pflegen Lebensfreude und Genuss. Wir machen Gemeinschaft erlebbar und leben aus der Fülle.

Offenheit: Wir öffnen uns für Neues, wir öffnen unsere Räume und pflegen eine Willkommenskultur. Wir sind bereit, uns immer wieder neuen Herausforderungen zu stellen und uns auf Neues einzulassen. Dabei bleiben wir dem christlichen Glauben und unseren Traditionen verpflichtet.

Beteiligung: Wir pflegen eine Kultur der Beteiligung. Wir geben Menschen Raum, sich einzubringen, sich zu entfalten, drängen aber nicht dazu. Egal, ob jemand an einem Knotenpunkt oder am Rand steht – wichtig ist, dass man sich wohl fühlt.

Lebenshilfe: Wir suchen und bieten Lebenshilfe für die Seele und Impulse für unser Leben. Dabei wollen wir uns auch in Frage stellen lassen.

Stellung nehmen: Wir sind interessiert und nehmen Stellung zu Themen wie Ökologie, Frieden und soziale Gerechtigkeit. Wir bemühen uns um Verständlichkeit und klare Worte. Wir wollen selbstbewusst unsere christlichen Werte vertreten. Dabei geht es uns nicht darum, bestimmte Meinungen zu vertreten, sondern zu leben, was wir glauben.

Verantwortung: Wir wollen Gesellschaft mitgestalten und verstehen uns als Teil vom Ganzen. Wir machen deutlich, dass es uns nicht um das Gewinnen von Mitgliedern, sondern um das Mittragen und Mitgestalten des Zusammenlebens geht.

Ruhe: Wir feiern miteinander, geniessen wenn Ruhe eintritt und Spannungen nachlassen. Wir sind ein Erholungsort bei Müdigkeit.